

EL PERIÓDICO DE MÉXICO

Director: José Manuel Rodríguez Solar



Internacional - Economía

Comentarios y proyecciones sobre la economía de la región

2019-01-03



(Reuters) - América Latina ingresa al 2019 en medio de la cautela de los inversores frente a cambios políticos en las principales economías de la región y ante temores por la desaceleración de la economía mundial, que podrían repercutir en las expectativas de los inversores.

A continuación, algunos comentarios y proyecciones recientes de analistas que siguen a las economías latinoamericanas:

BRASIL

ITAÚ BBA - CUENTA CORRIENTE

“La cuenta corriente tuvo un déficit de 795 millones de dólares en noviembre, resultando por debajo de nuestra estimación (-3,000 millones de dólares) y del consenso del mercado (-1,900 millones de dólares) (...). El último resultado mantuvo el déficit de cuenta corriente en un histórico bajo nivel”.

“Para los próximos años, mantenemos nuestra expectativa de un incremento gradual en el déficit de cuenta corriente, impulsado por un cierto repunte en la actividad económica (reduciendo el superávit comercial), pero no al punto de comprometer la sostenibilidad de las cuentas externas de Brasil”.

MÉXICO

CIBANCO - INFLACIÓN

“La inflación en México logró alejarse de los niveles altos observados en 2017, pero no lo suficiente para finalizar el 2018 dentro del rango de la meta de Banxico (4,70 por ciento)”.

“Además, el balance de riesgos es alto y con posibilidades de deterioro, por lo que se dificulta alcanzar la convergencia a niveles inferiores al 4,0 por ciento en los próximos 12 meses.

“Adicionalmente, políticas como la de los incrementos en el salario mínimo podrían generar presiones inflacionarias. La velocidad en que baje será crucial para Banxico, sobre si decide mantener su tasa sin cambios o tenga que aumentarla un poco más en los próximos meses”.

CHILE

BANCHILE INVERSIONES - EMPLEO

“La tasa de desempleo del trimestre finalizado en noviembre fue 6,8 por ciento. El crecimiento de 0,5 por ciento anual de los ocupados fue incidido en igual magnitud por asalariados públicos y privados, que se expandieron 2,8 por ciento y 0,5 por ciento, respectivamente. Los trabajadores por cuenta propia presentaron una variación nula. De esta forma, la tendencia del crecimiento del empleo incidido por los asalariados en desmedro por las posiciones por cuenta propia se mantiene”.

PERÚ

SCOTIABANK - EMPLEO

“El empleo formal subió un saludable 3,0 por ciento interanual en octubre, liderado por el empleo privado, que subió un 4,1 por ciento. La agroindustria continúa siendo el sector que crea más puestos de trabajo, con un alza de 29 por ciento en el año. Estas son buenas cifras y son un buen augurio para el consumo en 2019”.

<http://elperiodicodemexico.com/nota.php?id=905463>